



André Neudert, Elvira Wegner und Juliane Beer präsentieren stolz den Spendenscheck

31.01.2024 17:23 CET

Tuner-Helfen e.V.: Mit PS und Herz für Bärenherz – 20.000 Euro Spende für das Kinderhospiz

Wir möchten uns herzlich bei André Neudert und dem gesamten Team von Tuner-Helfen e.V. bedanken! Ihr Engagement und Spendenbereitschaft haben dazu geführt, dass das Kinderhospiz Bärenherz erneut eine beeindruckende Spende in Höhe von 20.000 Euro erhalten hat. Unter dem Motto "Mit Power und Herz gemeinsam stark" zeigt der Verein, wie die Tuningszene mit ihrer Leidenschaft Großes bewirken kann.

Die Spendenaktion, bei der jeder nach eigenem Ermessen beteiligt sein konnte, sowie die Auktionen auf der Website mit Artikeln aus der Tuningszene haben zu dieser großartigen Summe beigetragen. Die Reise von Nürnberg nach Markkleeberg Anfang Januar, um den Scheck zu überreichen, war nicht nur lang, sondern auch von Mitgefühl und Solidarität geprägt.

Nochmals herzlichen Dank an alle, die Teil dieser beeindruckenden Aktion waren. Gemeinsam haben wir gezeigt, dass Tuner nicht nur Power auf der Straße haben, sondern auch ein großes Herz für diejenigen, die es am meisten brauchen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de